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様式第２号（第８条関係） 

 

会   議   録 

 

１ 会議の名称  令和７年度 第１回区長連絡会議 

 

２ 会議日時   令和７年４月８日（火） 午後 1時 30 から午後 5時 00 分まで 

 

３ 開催場所   川根本町山村開発センター 2 階 大会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

 （1）区長   33 地区区長 

 

 （2）執行機関 町長 薗田靖邦 

（事務局）総務課長 澤口誠一郎、 

総務課政策専門官 岩田尚也、 

総務課行政庶務室長 大村一成 

 

５ 議  題     各課所掌事務の概要説明 

 

６ 会議資料の名称  第 1 回区長連絡会議次第 

 

７ 発言の内容 

【委嘱書交付】 

  総務課長から委嘱書交付についてのお願い。 

 

【総務課自治会担当職員の紹介】 

  総務課長から担当職員を紹介。 

 

【区長連絡会議】 

（1）役員の選出 

投票・協議の結果、次のとおり役員を選出し、全員異議なく承認される。 

   会 長：前田修児 氏（上長尾区長） 

   副会長：植田修 氏（徳山区長）・山田典秀 氏（田代区長） 

   監 事：髙田文好 氏（藤川区長）・藪下和英 氏（坂京区長） 

 

（2）区長連絡会長あいさつ 

   上長尾区長の前田です、会長を任されることになりましたので、一年間 

よろしくお願いいたします。 
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区長を始める前から思っていましたけど、不安がいっぱいあります、一番の不安

が災害です。本当に災害があってはならないという強い思いがありますが、台風や

地震災害等が実際に起きた場合、各区長さんは大変苦労すると思いますが、お互い

に協力してやっていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

【説明事項】 

(1)役場連絡所要綱、区長連絡会規約及び弔慰規程について説明（事務局） 

(2)令和７年度区長連絡会事業計画について（事務局）   

(3)自治会活動保険について（事務局、杉野保険事務所） 

(4)区長変更に伴う防火管理者等の説明について（島田消防署） 

 

【説明による質問等】 

Ａ区長   本日、世帯数を報告しましたが1年間の間に人数が増減する可能性が

ありますが、そうした場合でも保険の対象になるのですか。 

保険会社  １年間では増減はあると思います、今現在契約してもらっている全世

帯の５％の増減がなければ保険の方では対象ですので大丈夫です。 

Ｂ区長   区費を払っていない外国籍の人が、地区の活動に参加してくれる人は

保険適用になるのでしょうか。 

保険会社  世帯数で報告して頂いている人が対象となるので、それ以外の人は保

険の対象にはなりません。 
C 区長   防火管理者に認定可能で、消防団で班長３年以上とありますが、町で認

定証を出してもらえるのですか。 

 町   申請があれば、町として認定証を出します。 

 

【各課所掌事務概要説明】 

 役場各課より組織、事業内容等について概要説明を実施 

 ・区長に対し説明を行った課 

資料番号６  経営戦略課    

移住希望者と区長との顔合せについて 

2025 グラベルライドラリー大会の案内及び協力依頼 

 資料番号８ 健康福祉課 

各種健（検）診等希望調査について、日本赤十字活動について 

民生委員・児童委員の一斉改選に伴う選任等について 

資料番号 10  くらし環境課  

埋葬状況報告、共同墓地等整備事業、ごみ集積所・環境整備補助事

業、水道からのお願いについて 

 資料番号 11 建設課  

土木事業要望、河川・道路愛護事業について 
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 資料番号 12 産業振興課  

農業振興地域整備計画の見直しについて 

里山林整備事業要望について 

景観等支障木伐採事業要望について 

 資料番号 14 危機管理課 

       防災訓練実施予定日について 

防災資機材整備事業地区要望について 

防犯灯設置要望について 

 資料番号 15 総務課 

       地区回覧文書について 

       自治会活動保険加入推進事業について 

コミュニティ施設維持修繕地区要望について 

 

※上記以外の各課については、資料配布のみ。 

 

【説明による質問等】 

（経営戦略課） 

区長     移住相談者に対しての苦情、トラブル、区費の支払いに関してのフ

ォローにあっての対応については。 

経営戦略課  空き家バンクを通じて、転入された方にあっては、町でも多少情報

がありますので、事前に各区の皆様にはご相談したいと思います。 

       また、移住者と区長と顔合せするなどを行いたいと思います。 

その後は住民となりますので、町は知らない顔をする訳ではありま

せんが、その地区の中で区費等の話もしていただければと思いす。 

 

（健康福祉課） 

区長     各地区から民生委員、児童委員を選出して推薦しているが、各地区

に置いて、住民が減少し続けており今の人数を地区から出していく

のは非常に厳しい状況である。 

健康福祉課  毎年この話は出ているが、国・県からの調整も必要となるため、民

生委員、児童委員の協議会等で相談させていただき、定員の見直し

を行っていきたいと考えております。 

 

（くらし環境課） 

区長      

 各種提出物の説明を第 1回の区長会で説明しているが、各課の提出物

が多く、提出する日を忘れてしまう恐れがあるので、役場全体でいつ

までに何を提出するという一覧表があれば非常に助かるので、作成を

お願いします。 
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総務課    今日の区長会で説明した、各課からの各種提出物の提出日を総務課 

       で取りまとめ、後日区長さんに報告していきたいと思います。 

 

（建設課） 

区長     土木事業要望を出しているが、まだ完了していない箇所がたくさん

あるが、毎年要望した方がいいのか。 

建設課    予算の関係もあり、なかなか実施できていない箇所もありますが、

各地区の中で優先順位を付けていただき、できたら要望箇所を３か

所程度として要望していただければと思います。 

 

区長     河川・道路愛護事業で自治会保険に加入していない、外国籍の人が

参加してくれているが、その人たちの保険は対象になるのか。 

建設課    事務費の中で、損害保険に加入して頂ければ保険代を対象とします。 

 

（総務課） 

総務課長   各課説明の途中ではありますが、薗田町長と4月1日から新たに就任

された渡辺副町長からご挨拶をいただきます。 

 

町長     本日は区長連絡会議にお集まり頂きありがとうございます。 

       町の方は、令和7年度の予算は全て通り人事案件も通りました。 

       令和6年度はいろいろなハード事業があり、皆様にご心配、ご不安

をおかけしましたが、何とか全て終わりました、区長の皆様にはご

協力頂きありがとうございました。 

       今後も、町政としてハード事業、ソフト事業を進めていきますので

よろしくお願いいたします。 

 

副町長    4月から副町長になりました、渡辺です。よろしくお願いいたしま

す。ここにいる区長の皆様に、いろいろな町の方を教えて頂きまし

て、私自身、何ができるか常に考えながら全力で取り組んでまいり

ますので、どうかよろしくお願いいたします。 

 

（危機管理課） 

区長     地区集会所の防火管理者として認定可能な消防団で班長 3 年以上と

いう条件ですが、そういう方の認定書が町からでるのか。 

危機管理課  消防団員の経歴証明書をお出しすることは可能です、そういう方が

防火管理者に選任される場合は、危機管理課の方にご連絡ください。 

（総務課） 

     総務課から 2 点お願いがあります、1 点目は今年度、合併して 20 周

年を迎えます、いろいろな式典や各種イベントをと予定しています。 
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     事前に周知していきますが、各地区での行事が重なる可能性があり

ますので、ご協力をお願いいたします。 

     2 点目は、7月に参議院選挙、10 月に町長、町議選を控えております。 

     各地区の集会所が、投票所に指定されている自治会につきましては、

ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

【その他】 

大井川鐵道の復旧について報告（経営戦略課） 

   令和 4 年の台風 15 号により甚大な被害を受けた大井川鐵道の全線復旧に向  

 けて、町民の皆さまをはじめ、県・川根本町及び島田市で取り組んでまいり 

ました。 

令和 7 年 3 月 28 日に開催された「大井川鐵道本線沿線における公共交通にお 

ける公共交通のあり方検討会」において、令和 10 年度中の全線復旧に向けて 

合意がなされたところです。 

そこで、区長の皆様に合意内容について説明させていただきます。 

 

 

上記、相違ないことを確認する。 

    川根本町区長連絡会  会長  前田 修児 


